



VERRÜCKTE BILDER

Pflegefachfrauen und Menschen
mit Psychiatrieerfahrung
gestalten eine Fotoausstellung

Vernissage mit Apéro: Fr 18.01.2013, ab 19 Uhr

Ausstellung: 18.01., 10–19 Uhr, 19.01.2013, 10–17 Uhr

Kornhausforum Bern, Galerie im 2. Stock

Fotografien: Niklaus Spörri

VERRÜCKTE BILDER

eine Fotoausstellung

**Eine Krise kann jeden treffen.
Was erleben Menschen mit einer
psychischen Erkrankung?
Welche Unterstützung erhalten sie?**

Pflegefachfrauen begleiten
Psychatrieerfahrene auf ihrem Weg
zurück in den Alltag.

Beatrice Gehri, Caroline Gurtner,
Silvia Grob, Karin Stutte
Kontakt: silvia.grob@stud.unibas.ch



Institut für Pflegewissenschaft
Institute of Nursing Science

Danke:



Berner Fachhochschule
Gesundheit

----- Spitalregion Fürstenland Toggenburg -----
--->



St. Gallische
Kantonale
Psychiatrische
Dienste
Sektor Nord



UNIVERSITÄRE
PSYCHIATRISCHE
DIENSTE BERN



MIGROS

kornhausforum.ch

EX-IN Bern

Soteria Bern